

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja

Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja

Band: - (1961)

Rubrik: Relaciones con las instituciones internacionales

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 26.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

la persona del Sr. Edouard J. Logoz y el CICR ha puesto a disposición de ella los locales para sus oficinas.

Diferentes subcomisiones y grupos de trabajo están en plena actividad para preparar los múltiples aspectos de la celebración del Centenario. Una de las tareas más pesadas es la de la preparación de la gran Exposición que debe describir la historia de la Cruz Roja, mostrar sus principales actividades y explicar sus misiones actuales.

Los contactos establecidos con los medios exteriores a la Cruz Roja, especialmente con la prensa, han demostrado que la organización del Centenario disfruta de un sólido apoyo de la opinión pública.

Gestión de Fondos

El CICR asume la gestión de algunos Fondos cuyas rentas están destinadas a fines humanitarios. En 1961, la Comisión Paritaria encargada de distribuir las rentas del Fondo de la Emperatriz Shôken (integrada por representantes del CICR, de la Liga y de la Cruz Roja Japonesa) ha distribuido un importe de 13.000 francos suizos de la manera siguiente: 5.000 frs. s. a la Cruz Roja de Birmania, 6.000 frs. s. a la Cruz Roja Indonesia, 2.000 frs. s. a la Cruz Roja Sudafricana.

Medalla Florencia Nightingale

En 1961, el CICR, a quien corresponde la tarea de conceder cada dos años la Medalla Florencia Nightingale a las enfermeras y auxiliares voluntarias que han dado pruebas de excepcional abnegación, ha concedido esta alta distinción a treinta y cuatro candidatas. Las laureadas habían sido presentadas por las diecinueve Sociedades nacionales de la Cruz Roja de los países siguientes: Australia, República de Corea, Chile, Dinamarca, Estados Unidos, Filipinas, Finlandia, Gran Bretaña, India, Italia, Japón, Noruega, Nueva Zelanda, Pakistán, Polonia, República Federal de Alemania, Suecia, Unión Sudafricana y URSS.

RELACIONES CON LAS INSTITUCIONES INTERNACIONALES

Naciones Unidas

Como en el pasado, el CICR ha mantenido frecuentes relaciones con diferentes instituciones internacionales, especialmente con aquellas

cuya actividad presenta un carácter humanitario. Así por ejemplo, ha mantenido relaciones constantes con el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, en Ginebra, en cuyas reuniones ha estado representado por un observador (25-31 de mayo y 6-10 de noviembre). También ha enviado observadores a la 28^a reunión del Consejo Ejecutivo de la Organización Mundial de la Salud (Ginebra, 29 de mayo - 2 de junio), a la 32^a reunión del Consejo Económico y Social de la ONU (Ginebra, 4 de julio - 4 de agosto) y a la 16^a Asamblea plenaria de la Federación Mundial de Asociaciones Pro Naciones Unidas (Ginebra 30 de agosto - 2 de septiembre).

Otras instituciones

El CICR también sigue estando en contacto con las instituciones, gubernamentales o no, que no dependen de las Naciones Unidas. Especialmente ha estado representado por observadores en las reuniones siguientes: 10^a Conferencia Internacional del Servicio Social (Roma, 8-14 de enero); 12^o Congreso Cuadrienal del Consejo Internacional de Enfermeras (Melburne, 17-22 de abril); 9^a Asamblea General de la Federación Mundial de Ex Combatientes (París, 8-12 de mayo); 14^a Reunión del Comité Intergubernamental para las Migraciones Europeas (Ginebra, 11-17 de mayo); Conferencia organizada por el Consejo Ecuménico de las Iglesias sobre los problemas de las migraciones (Leysin, 14-16 de junio); 3^a Asamblea del Consejo Mundial de la Alianza Universal de las Uniones Christianas de Jóvenes (Ginebra, 18-25 de julio); Reunión del Comité de la Federación Internacional de Funcionarios de Policía (Lausana, 5-9 de septiembre); 23^a Reunión de la Oficina Internacional de Documentación de Medicina Militar (Atenas, 19-23 de septiembre); 4^a Conferencia Internacional de Protección Civil (Montreux, 7-17 de octubre); Asamblea General de las Asociaciones Europeas y Mundiales para el estudio del problema de los Refugiados (Salónica, 14-20 de octubre); 15^a Reunión del Consejo del Comité Intergubernamental para las Migraciones Europeas (Ginebra, 23-27 de octubre); Conferencia Internacional sobre los efectos ulteriores del encarcelamiento y de la deportación, y Conferencia Internacional de la Legislación en favor de los Ex Combatientes y víctimas civiles, organizadas ambas por la Federación Mundial de Ex Combatientes (La Haya, 20 de noviembre-4 de diciembre).